

諭語コーナー

必ずわが師（し）あり
三人行（ゆ）けば、

三人で行動すれば、必ずその
にお手本となる人がいるはずで
す。何かのお手本となる先生な
どは、自分にとつて中
身近な人は、自分にとつて

この学校だよりが発行されるときには運動会が無事に終わっていることを願いながらこの文を書いております。予行では、どの学年も自分たちの演技に一生懸命な姿が見られ、子どもたちの成長を感じました。おそらく当日はさらに張り切って頑張ることだと思います。今年も体育主任が「一生懸命は、かっこいい！」と伝え、子どもたちの心に呼びかけていました。愚直に、自分の力の限りやることの大切さを伝えたかったのでしょうか。

学校では、「子どもは、行事を通して成長する」と言われる方がよくあります。学校行事は、子どもと教職員が一つの目標に向かって進んでいく機会であり、子どもも同士が互いに切磋琢磨しながら協力する喜びを味わうことができる場でもあります。目標を共有することで、学校級、そして学校全体に一体感が生まれ、まとまりが出てきます。また、学校行事は、できるだけ子どもの力で運営し、自分たちの手で作り上げたという達成感を味わわせたいとも思っています。当日は、演技だけでなく、高学年を中心とした係の動きも大事となります。

どれもが運動会を陰で支える重要な役割です。真剣な表情で、きびきびと動いてくれることが期待できます。高学年のお子さんがいるご家庭では、ぜひ係の仕事の頑張りもほめてやつください。また、日々の練習では、教師が本気で指導する姿にも胸が熱くなります。運動会当日は、温かく子供たちの演技を見守ることになると思いませんが、練習では、緊張感をもつて、どの教師も真剣に向き合っています。運動会は本校にとつて年間違うなく成長することができます。運動会にあたる者、熱中症対策や児童の健康・安全に気を配る者、チーム思誠で運動会の成功に向けて支え合っています。運動会は本校にとつて年度初めの大きな行事であり、三〇五名の児童にとつてはあります。ご協力いただいた保護者や運動会に関わったすべての皆様に感謝申し上げます。

運動会、ありがとうございました

校長 上田 博文



縦割り班活動がスタートしました

5月9日(金)に、縦割り班の顔合わせ会をしました。今年度も縦割り班で掃除やいろいろな活動をしていきます。今年は、特に掃除を学校全体でがんばろうと話し合っています。班長さんを中心に先生も一緒にしっかりと掃除に取り組んでいきたいです。



6月の予定

★生活のめあて★

『安全に気を付けて生活しよう』

日にち	行事
2 月	全校朝会・プール開き クラブ
3 火	引き渡し訓練（14:00～） ベルマークの日
4 水	ふれあいタイムボランティア（1年） いも植え（2年）
5 木	歯みがき大会（4-1） 租税教室（6年）
6 金	芸術鑑賞会
9 月	委員会
10 火	避難訓練（不審者）
12 木	自転車教室（3年） 学校集金口座振替日
13 金	学校運営協議会
16 月	歯みがき大会（4-2） 代表委員会
17 火	ごみの行方（4-1） ベルマークの日
19 木	ごみの行方（4-2）
23 月	クラブ
24 火	防犯パトロール意見交換会 参観日 救急法講習会
27 金	AP訪問 学校・学年だより配付
30 月	委員会

<下校時刻の変更>

☆3日...全校保護者と下校

(引き渡し訓練のため)

☆24日...全校 14:10 (参観日のため)



思 誠

学校だより
令和7年
5月28日発行
新見市立
思誠小学校
TEL(0867)
72-0041



5/2 遠足に行きました!

春の遠足は徒歩で市内に出かけました。なんとか天気ももち、どの学年も楽しい日となりました。お世話になった皆様、ありがとうございました。

1・2年生

船川八幡宮や城山公園に行きました。城山公園では、遊具で遊んだりお弁当を食べたりしました。



4年生

憩いとふれあいの公園では、新見公民館、グランドゴルフ協会の皆さんにお世話になり、芝の上で、気持ちよくグラウンドゴルフを体験しました。



3年生

新見駅と昭和町公園に行きました。新見駅では、列車の疑似運転を体験させてもらいました。



5年生

森林組合では、木や苗の種類について学んだ後、全員丸太をのこぎりで切る体験をしました。



6年生

美術館で、館長さんからお話を伺った後、新見庄ゆかりの場所巡りをしました。



五月十四日(水)に、年生がアサガオの種を植えました。学校支援ボランティアさんにお世話をしました。この日は、日差しが強く、暑い中での作業でしたが、みんな頑張つて植えました。水やりなどの世話を続け、夏にはきれいな花が咲くのを楽しみにしています。

アサガオの種を植えました(一年生)